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1- INTRODUCCIÓN

1. VIVIR a la MANERA de DIOS es VIVIR por FE
Cuando Jesús VINO a la Tierra:

- Él no vino SÓLO para darnos VIDA eterna
- Vino a ENSEÑARNOS cómo vivir a la manera de 
Dios en este planeta.

¡Quien vive a la MANERA de Dios , siempre VENCE!
Y vivir a la manera de Dios, es vivir por FE

1 Juan 5:4
4 Porque todo lo que es nacido de Dios vence al 
mundo; y esta es la victoria que ha VENCIDO al 
MUNDO, NUESTRA FE. 

Todo lo que es nacido de Dios tiene la
CAPACIDAD de vencer este mundo. 

¿Cómo usted vencerá al mundo?
Con la FE que vence al mundo, la fe verdadera. 

1- Introducción
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Esta FE que vence al MUNDO es una fe
que VENCE los problemas
que VENCE las enfermedades
que VENCE la pobreza

La FE que VENCE al mundo
- es un ESTILO de vida a la MANERA de Dios, en 
oposición al estilo de vida del mundo que vive de 
espaldas a Dios
- es un estilo de vida que FUNCIONA, trae resultados, 
bendiciones, felicidad, éxito

Todo aquel que es hijo de Dios, nació para VENCER,
no nació para ser vencido.

2. Los GRADOS de FE
En el entorno cristiano se produce un error muy común 

que es PENSAR que la FE es FE, 
sin importar la CANTIDAD de fe que tiene. 

Pero en realidad, la Biblia nos muestra 
que hay varios grados de fe, 
y cada GRADO de fe tendrá resultados DIFERENTES.

El grado MÁS ALTO de fe
traerá GRANDES RESULTADOS

Mientras que el MENOR grado de FE
NO traerá ningún resultado
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¿Por qué? Porque la FE VERDADERA tiene que ser a la 
manera de Dios, y no a nuestra manera. 

Creer que Dios EXISTE es el nivel más bajo de fe y no 
trae ningún resultado. El diablo también cree que Dios 
existe, pero ya está condenado para siempre.

Pero hay una FE que vence al mundo, 
que es la fe a la manera de Dios
y que trae GRANDES RESULTADOS

Por lo tanto, en mi opinión, hay 5 GRADOS de FE:
#1 - Fe Cero       
Es creer DESPUÉS de ver 

#2 - Fe Mental    
Es estar siempre PREOCUPADO 

#3 - Fe Pequeña 
Es una fe INSUFICIENTE para alcanzar metas, etc. 

#4 - Fe Grande
Es igual que la del centurión, es vivir en el río de 
la autoridad 

#5 - Fe Extra
Es igual que la de Abraham, que obedeció INCLUSO 
sin entender nada

1- Introducción
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3. OBJETIVO de este LIBRO
En este libro explico cuáles son los distintos grados de fe.  
 
Muchos creyentes PIENSAN que tienen mucha fe, cuan-
do en realidad tienen fe cero o incluso fe pequeña y por 
eso no ALCANZAN las promesas de Dios en sus vidas.  
 
Entonces, el OBJETIVO de este libro, NO es sólo para 
que usted tenga el CONOCIMIENTO de cuáles son los 
grados de fe. 

El OBJETIVO es que al leer este libro usted:
1º - CONOZCA cuáles son los grados de fe que existen 
2º - IDENTIFIQUE en qué grado se encuentra
3º - PONGA en práctica la Palabra de Dios y vaya 
subiendo los grados de fe hasta llegar al grado más 
alto de FE

El cristiano que lo haga, verá su vida transformada para 
mejor.



9

2- ¿QUÉ ES LA FE?

1. ¿QUÉ ES LA FE?
La fe es una FUERZA

- que VA A BUSCAR en el mundo del espíritu lo que 
Dios ya nos dio y lo MATERIALIZA en nuestra vida
- que trae RESULTADOS
- que al igual que la ELECTRICIDAD, no se puede 
ver PERO funciona

Efesios 1:3
Bendito sea el Dios y Padre de nuestro Señor Jesu-
cristo, que nos bendijo con toda bendición espiritual 
en los lugares celestiales en Cristo,

Dios ya bendijo, NO VA a bendecir.

La fe COMPRA todo lo que el dinero compra,  
ADEMÁS de todo lo que el dinero NO COMPRA. 

¡Pero la fe SÓLO FUNCIONA a la manera de Dios! 

2- ¿Qué es la Fe?
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La fe VERDADERA es que yo
crea SIN tener que VER
crea SIN tener que SENTIR
crea SIN tener que ENTENDER

La fe es CREER
- que ya estoy curado, 
aunque no sienta nada diferente en mi cuerpo 
- que ya tengo el problema RESUELTO 
AUNQUE no vea nada diferente

Creer que YA TENGO es una FUERZA 
que nos trae la solución. 

Cada MINUTO que usted cree que ya tiene, 
la SOLUCIÓN para su problema viene a TI.

2. LO QUE NO ES LA FE
La fe NO ES:

- entusiasmo
- un sentimiento
- una sugerencia mental
- esperanza 
- ignorar los problemas
- cosas mecánicas
- comprender
- tener un título de pastor, obispo, etc. 
- simplemente creer que Dios existe (¡el diablo 
también cree!)
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La fe es MÁS que CREER, 
es un estilo de VIDA. 

Pero también es importante saber que la fe NO ESTÁ rela-
cionada con el hecho de ir a la iglesia, tener un título, etc.:

Ser cristiano            = no significa tener fe
Ser obispo               = no significa tener fe 
El título                           = no tiene nada que ver con la fe 
Servir a Dios con celo = no tiene nada que ver con la fe 

3. CÓMO VIENE LA FE
La fe es una fuerza que SOLO VIENE 
por el OÍR y OÍR la Palabra de Dios. 

Romanos 10:17
17 Así que la fe es por el oír, 
y el oír, por la palabra de Dios.

La fe NO VIENE
por pedir a Dios
por llorar
por desear tener fe

La fe sólo viene de un MODO =
por el oír y oír la Palabra de Dios

Para tener FE en la SALUD,  
tiene que OÍR repetidamente la Palabra de Dios 
que hable sobre SANIDAD DIVINA. 

2- ¿Qué es la Fe?
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Isaías 53:4-5
4 Ciertamente llevó él nuestras enfermedades, y 
sufrió nuestros dolores...

5 Mas él herido fue por nuestras rebeliones, molido 
por nuestros pecados; el castigo de nuestra paz fue 
sobre él, y por su llaga fuimos nosotros curados.

Salmos 103:3
3 Él es quien perdona todas tus iniquidades, el que 
sana todas tus dolencias;

Para tener FE en las FINANZAS,
tiene que OÍR repetidamente la Palabra de Dios 
que hable sobre FINANZAS. 

Filipenses 4:19
19 Mi Dios, pues, suplirá todo lo que os falta con-
forme a sus riquezas en gloria en Cristo Jesús.

Lucas 6:38
38 Dad, y se os dará; medida buena, apretada, reme-
cida y rebosando darán en vuestro regazo; porque 
con la misma medida con que medís, os volverán 
a medir.

La fe viene por el oír y oír y oír 
REPETIDAMENTE las mismas verdades.
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No basta con OÍR una vez, 
es necesario oír una y otra vez. 

Cuando usted oye la Palabra de Dios, 
se genera una energía en tu corazón, que se llama FE. 

¡Y esta es la FE que luego BUSCARÁ para usted, 
lo que necesita y lo que Dios ya tiene para usted! 

Pero nuestra fe se DESGASTA
por eso tenemos que cargar el corazón con fe,
OYENDO y OYENDO la Palabra de Dios. 

La fe puede compararse a un télefono. El teléfono móvil 
FUNCIONA cuando tiene batería; pero cuando está 
descargado ya NO FUNCIONA, no hace nada. 

Así que para poder utilizar mi teléfono móvil con el fin de 
hacer llamadas, revisar correos electrónicos, etc., tengo 
que tener la batería del teléfono CARGADA.

Por tanto, regularmente tengo que CARGAR el teléfono 
enchufándolo a la electricidad para que reciba energía.
No basta con CARGAR una vez, tengo que cargar regu-
larmente a medida que la batería se desgasta. 

¡La fe es igual! Usted CARGA las baterías de la fe (oyendo 
la Palabra de Dios), para que después UTILICE la fe a su 
favor.

2- ¿Qué es la Fe?
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Cuando usted LIBERA su fe:
- HABLANDO lo mismo que Dios habla
- IMAGINÁNDOSE en lo que Dios promete
- ACTUANDO de acuerdo con lo que Dios dice
usted está UTILIZANDO la BATERÍA de la fe

Si usted no CARGA constantemente las baterías de la fe, 
puede hablar lo que Dios habla, actuar de acuerdo con 
la Palabra de Dios, etc., ¡PERO no pasará nada! Porque 
su fe está DESCARGADA.

Cuando el teléfono móvil no tiene batería, usted puede 
tocar los botones y nada funcionará. 

Así que para que usted tenga fe en su corazón, tiene que
CARGAR las baterías de la fe constantemente,
oyendo y oyendo la Palabra de Dios

 
4. CÓMO SE LIBERA LA FE
La fe VIENE por el oír, pero SALE por hablar, imaginar 
y actuar: 

-HABLAR lo mismo que Dios habla de usted, de su 
salud, de sus finanzas, etc. 
- IMAGINARSE sano, próspero, vencedor, etc. 
- ACTUAR de acuerdo con la Palabra de Dios en 
relación a su salud, finanzas, familia, etc. 

Cuando usted HABLA, IMAGINA y ACTÚA, su fe es 
LIBERADA para ir y BUSCAR lo que Dios ya ha comprado 
para usted.
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5. La FE en las DIVERSAS ÁREAS de la VIDA 
Es posible que una persona tenga FE, pero eso NO 
SIGNIFICA que tenga fe para todas las áreas de su vida. 

Por ejemplo, todos tenemos músculos en el cuerpo:
- quienes hacen ejercicio físico, 
  tienen los músculos más desarrollados
- quienes no hacen ejercicio 
  no tienen los músculos tan desarrollados

Pero INCLUSO dentro de los que hacen ejercicio:
- algunas personas desarrollan más los músculos de 
los brazos
- algunas personas desarrollan más los músculos de 
las piernas
- algunas personas desarrollan todos los músculos

Lo mismo ocurre con la Fe:
- tiene que ser DESARROLLADA 
- una persona puede DESARROLLAR la fe en el área 
de las finanzas, pero continuar débil en el área de 
la salud
- una persona puede DESARROLLAR la fe en todas 
las áreas de su vida

Es decir, usted puede tener una GRAN FE en el área de 
las finanzas, pero tener FE CERO en el área de la salud. 

Para DESARROLLAR su fe en el área de la salud, debe 
OÍR y OÍR la Palabra de Dios que habla sobre la salud.  

2- ¿Qué es la Fe?
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Alguien que está enfermo necesita trabajar mucho los 
“músculos espirituales” de la salud.

Alguien que es pobre o tiene problemas financieros 
necesita trabajar mucho los “músculos espirituales” de 
las finanzas.

Alguien con problemas para relacionarse, necesita traba-
jar muchos los “músculos espirituales” del amor.

6. LA FE TIENE REGLAS
La fe TIENE REGLAS, no funciona de cualquier manera 

no soy yo quien hace las reglas 
¡es Dios quien nos dice cómo funciona!

La FE es una fuerza que SÓLO funciona a la manera de Dios.  
 
Si usted dice que usó la fe y no funcionó,
es porque no fue a la manera de Dios.

La fe SIEMPRE FUNCIONA, 
¡pero tiene que ser a la MANERA DE DIOS!

Entonces, la solución NO ES hacer más de lo que ya hace. 

La solución es CAMBIAR, 
y empezar a usar la verdadera FE, 
que es la FE que VENCE al MUNDO.
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7. VIVIR por la FE = CONSTRUIR la VIDA sobre  
la ROCA
En Mateo 7:24-27, Jesús nos relata la parábola de dos 
HOMBRES que sufrieron el MISMO ataque:

- uno PERDIÓ TODO
- el otro NO PERDIÓ NADA

¿Por qué? 
Uno construyó su casa sobre la ARENA, 
y el otro construyó su casa sobre la ROCA.  

El que construyó la casa sobre la ARENA = perdió TODO 
El que construyó la casa sobre la ROCA = no perdió NADA 

¿Qué quiere enseñarnos Jesús? 

Construir la VIDA sobre la ROCA, 
es ANDAR con Dios
es OÍR a Dios
es HACER lo que Dios nos dice que hagamos
es VIVIR a la manera de Dios 

Cuando usted CONSTRUYE su vida sobre la roca, 
la tempestad puede venir, ¡pero usted VENCERÁ!

Quien construye su vida sobre la roca, 
es aquel que VIVE a la manera de Dios - ¡vive por la FE!

2- ¿Qué es la Fe?



18 Grados de Fe

Su vida no tiene que depender de lo que suceda afuera, 
¡Su vida DEPENDE de lo que Dios dice! 

Por eso, en este libro enseñaré sobre 
- la FE que vence al mundo
- la FE que le llevará a VENCER, a pesar de las 
tempestades que puedan aparecer en su vida

8. GRADOS de FE
Yo suelo decir que hay varios GRADOS de fe, porque 
una persona puede tener desde poca FE hasta mucha FE. 

En mi opinión, existen 5 grados de fe:
#1 - Fe Cero       
Es creer DESPUÉS de ver 

#2 - Fe Mental    
Es estar siempre PREOCUPADO 

#3 - Fe Pequeña 
Es una fe INSUFICIENTE para alcanzar metas, etc. 

#4 - Fe Grande
Es igual que la del centurión, es vivir en el río de 
la autoridad 

#5 - Fe Extra
Es igual que la de Abraham, que obedeció INCLUSO 
sin entender nada
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3- FE CERO

1. ¿QUÉ ES LA FE CERO?
La fe CERO es cuando alguien sólo quiere creer que 
tiene algo DESPUÉS de verlo realizado.

Fe CERO es 
- ser INCRÉDULO
- no es creer lo que Dios dice, sin antes ver 
- sólo creer DESPUÉS de ver

La VERDADERA fe es lo contrario, 
es CREER PRIMERO
y VER DESPUÉS

Por ejemplo, un empresario con una Fe CERO:
sólo cree que el negocio está bien (de acuerdo con 
las promesas de Dios) DESPUÉS de ver el dinero en 
el banco.

3- Fe Cero
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Una persona enferma con fe CERO:
sólo cree que está curada DESPUÉS de ver el 
informe médico que dice que está curada.

Un ministro de Dios con fe CERO:
sólo cree que la iglesia está llena DESPUÉS de 
ver la iglesia llena.

Pero fe es CREER que ya tiene, 
SIN ver
SIN sentir

2. La VERDADERA FE es una FUERZA
Fe es una FUERZA que va a BUSCAR lo que usted nece-
sita y que ya existe.

Efesios 1:3
Bendito sea el Dios y Padre de nuestro Señor Jesu-
cristo, que nos bendijo con toda bendición espiritual 
en los lugares celestiales en Cristo,

Dios YA bendijo, 
Él no va a bendecir. 
 
Dios YA curó,  
Él no va a curar. 
 
Dios YA resolvió los problemas,
Él no los resolverá. 
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Cada minuto que usted cree “Yo ya tengo, no VOY a 
TENER”, ¡esa fuerza se ACTIVA y le trae esa bendición! 
 
Pero si usted comienza a decir “Yo sólo creo DESPUÉS 
de ver” ¡entonces usted nunca tendrá nada!

La fe es creer ANTES de ver. 

3. TOMÁS TENÍA FE CERO
Había un hombre llamado Tomás y era uno de los doce 
discípulos de Jesús. 

Jesús ya les había dicho que iba a morir, PERO que iba a 
resucitar. Y Tomás y los otros HABRÁN DICHO “¡Amén!”

Pero en sus cabezas pensaban: 
“¡Eso es imposible! La persona muere y ya está,
 ¡Jesús no resucitará!”

Cuando Jesús RESUCITÓ, fue a la casa donde estaban 
los discípulos (estaban todos allí EXCEPTO Tomás)

Juan 20:19, 24
19 Cuando llegó la noche de aquel mismo día, el pri-
mero de la semana, estando las puertas cerradas en el 
lugar donde los discípulos estaban reunidos por miedo 
de los judíos, vino Jesús, y puesto en medio, les dijo: 
Paz a vosotros.

3- Fe Cero
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24 Pero Tomás, uno de los doce, llamado Dídimo, 
NO ESTABA con ellos cuando Jesús vino.

Más tarde llegó Tomás y los discípulos le contaron que 
Jesús había estado presente. 

Pero, ¿cuál fue la respuesta de Tomás?

Juan 20:25-29
25 Le dijeron, pues, los otros discípulos: Al Señor 
hemos visto. Él les dijo: Si no viere en sus manos 
la señal de los clavos, y metiere mi dedo en el lugar 
de los clavos, y metiere mi mano en su costado, no 
creeré.

26 Ocho días después, estaban otra vez sus discípu-
los dentro, y con ellos Tomás. Llegó Jesús, estando 
las puertas cerradas, y se puso en medio y les dijo: 
Paz a vosotros. 

27 Luego dijo a Tomás: Pon aquí tu dedo, y mira mis 
manos; y acerca tu mano, y métela en mi costado; 
y no seas incrédulo, sino creyente. 

28 Entonces Tomás respondió y le dijo: ¡Señor mío, 
y Dios mío! 

29 Jesús le dijo: Porque me has visto, Tomás, creíste; 
bienaventurados los que no vieron, y creyeron.
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Así son muchos CREYENTES, que dicen:
- “Si no VEO el reporte médico que dice que estoy 
curado, de ninguna manera voy a creer que ya estoy 
curado”.
- “Si no VEO mi cuenta bancaria con más dinero, de 
ninguna manera voy a creer que Dios ya multiplicó 
mis semillas”.

Ahí está el PROBLEMA, eso es lo que tenemos que 
CAMBIAR.  

Nosotros tenemos que ACOSTUMBRARNOS
a CREER primero, 
y VER DESPUÉS.  

Si después de orar NO CREO que estoy sanado, NO me 
sanaré. 

Si después de orar NO CREO que tengo el problema 
resuelto, NO tendré el problema resuelto.

La fe NO ES creer DESPUÉS de ver. 
¡FE es creer ANTES de ver!

Si ya tengo un automóvil, ¡NO NECESITO creer que lo 
tengo! 

¿Por qué? Porque ya lo tengo, ¡no necesito creer!  

Si ya tengo una casa, ¡NO NECESITO creer que la tengo! 

3- Fe Cero
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Yo no diré así:
“Sólo creo que tengo una casa cuando estoy ante 
ella. Sólo creo que tengo un coche cuando lo tengo 
enfrente”.  

¡No! ¡Yo sé que tengo un coche, no necesito verlo para 
creer que lo tengo!

Fe es CREER lo que Dios dice
sin “ver”
sin “sentir”

Jesús llamó a Tomás incrédulo porque sólo creyó DES-
PUÉS de ver. No obstante, Tomás era discípulo de Jesús, 
amaba a Jesús, servía a Jesús. 

FE CERO es
sólo CREO si VEO
sólo CREO si SIENTO
sólo CREO si ENTIENDO

Usted NO VE la electricidad, pero sabe que existe y que 
funciona. Usted no sabe cómo funciona el televisor, sin 
embargo lo utiliza sin ningún problema.

La fe VERDADERA
es CREER primero
y VER DESPUÉS
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4. CREER nos TRAE la SOLUCIÓN
Es el creer lo que traerá la solución a su vida. 

Cada minuto que usted CREE que ya tiene, 
eso vendrá hasta usted. 

Cada minuto que usted CREE “Ya estoy curado”, 
es como si estuvieras CONECTADO a un enchufe, 
donde la energía de Dios CARGA tu cuerpo con salud

Pero si usted dice “No siento nada, así que no estoy curado”
es como si desconectaras el enchufe. Es decir, 
interrumpió el PROCESO de sanidad divina.

¡Así es como funciona!

Incluso si TODAVÍA no ve nada, 
o no siente nada,

tiene que CREER que ya está sano
tiene que CREER que el problema está resuelto

Imagine que usted está en su casa y llama a la pizzería 
para pedir una pizza. 

Después de hacer el pedido, no pasa todo el tiempo 
PREOCUPADO pensando:

“¿Será que la pizza llegará? ¡Me muero de hambre! 
¿Será que ya está llegando? Todavía no veo nada, 
¡quizás la pizza no esté en camino!”

3- Fe Cero
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Nadie piensa así. DESPUÉS de hacer el pedido, la persona 
sabe que la pizza ya es suya, está de CAMINO a su casa. 

La persona NO SIENTE nada, NO VE nada, 
pero SABE que la pizza está en camino y que llegará. 

Lo mismo ocurre cuando una mujer está embarazada. 
 
Cuando el médico le dice que está embarazada, ella CREE 
que está embarazada incluso sin ver nada. 

La mujer no dice:
“¡No sé, no sé! No SIENTO nada, no veo nada, 
¡entonces no estoy embarazada!”

Ella NO VE nada, 
y quizás aún NO SIENTE nada, 
pero sabe que está embarazada y que el bebé nacerá. 

5. La SOLUCIÓN
Por lo tanto, la SOLUCIÓN no es continuar en el mismo 
grado de fe, la solución es CAMBIAR el corazón. 

Usted tiene que CAMBIAR radicalmente
- LUCHAR contra ti mismo
- LUCHAR contra tus sentimientos
- LUCHAR contra tus pensamientos
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Mientras usted piense igual que Tomás, 
¡tiene una FE CERO!

Mientras usted CREA que tiene
sólo DESPUÉS de ver, 
tiene una FE CERO.

CREER es una FUERZA
que va a buscar lo que aún no TENGO,
pero que YA EXISTE.

Pero mientras usted piense que sólo creerá DESPUÉS de 
ver, NO PASARÁ absolutamente nada. 

Cada minuto que usted cree que ya tiene 
- la cura viene
- el problema empieza a resolverse
- el dinero viene
- las cosas empiezan a llegar

Cuanto más rápido usted COMPRENDA y CAMBIE, 
más rápido obtendrá todo lo que necesita,
porque YA existe. 

La fe no es sólo HABLAR que tiene esto y aquello, 
la fe viene del CORAZÓN. 

PRIMERO = CREER que ya tengo
SEGUNDO = HABLAR que ya tengo

3- Fe Cero
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Romanos 10:8
Mas ¿qué dice? Cerca de ti está la palabra, 
en tu boca y en tu corazón. 
Esta es la palabra de fe que predicamos

¡Llene su CORAZÓN con la Palabra de Dios, 
medite en la Palabra diariamente para tener FE! 

Romanos 10:17
Así que la fe es por el OÍR, 
y el OÍR, por la palabra de Dios.

Decida dejar de tener una fe cero 
y empiece a tener la fe VERDADERA, 
¡La fe que vence al mundo! 


